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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７３８回例会 ２０２３年１２月１４日 
移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

ロータリーソング                    我等の生業 

四つのテスト唱和                     真中会員 

会長の時間                       野口会長 

 本日も皆様のご出席ありがとうござ

います。野口ガバナー補佐も年末の

お忙しい中お越し頂きありがとうござ

います。本日は年次総会と上半期実

績報告があります。上半期の事業や

感想は後ほど私から報告させて頂き

ますので、会長の時間は手短にさせて頂きます。 

 ところで、お手元のガバナー月信12月号を見ると、表紙

に川口 RC のサキヤ・サビン会員が梨本ガバナーと写っ

ております。これは何かと言いますと、大抽選会で「梨本

ガバナーと月信の表紙を飾る権利」という景品です。先月

もお知らせしましたが、この抽選会では渡邉幹事にロータ

リー自転車が当たりました。その時の写真が P.5 に載って

いますのでご覧ください。 

 さて、明日は今年最後の会長・幹事会となります。野口

ガバナー補佐、宜しくお願い致します。そして、明後日は

折原会員、馬場会員、下津谷会員とで富岡 RC のクリス

マス例会に 1 泊 2 日で参加をして参ります。また、来週は

いよいよ屋形船での親睦夜間例会です。奥様を含めた

24 名のご参加ありがとうございます。大いに楽しみたいと

思っております。 

このように、コロナが第 5 類になり規制が緩和されて、

久しぶりに忙しい12月を送っております。忘年会なども増

え皆様もお忙しい日々を送っていると思いますが、どうぞ

体調を崩さないよう、ケガなどしませんよう皆様ご自愛く

ださい。 

  

幹事報告                         渡邉幹事 

 昌平中学・高等学校より、高校

サッカー部の全国大会出場支

援のお願いが届いております。

12/28 より開催される全国大会

に出場するにあたり、支援協力

のお願いが届いております。 

 青少年奉仕部門より、2024 年 2 月 3 日（土）松伏

町中央公民館において開催される、インターアクト 

 落合会員より、本日も皆様に差し入れのお菓子を

頂きました。いつもお心遣い感謝致します。 

 

 

 

 

 

 

12 月理事会報告                  大作エレクト 

1 月例会予定 

 1 月 

4 日 休会（年末年始） 

11 日 結婚誕生祝・雑誌紹介（さいしん例会場） 

18 日 移動例会（アグリパーク） 

25 日 夜間例会・新年会（和泉屋） 

 12/16 富岡 RC クリスマス会について 

参加者：野口・折原（正）・下津谷・馬場 4 名 

登録料：10,000 円×4 名（クラブ負担） 

※交通費・宿泊費・2 次会費用は各々自己負担 

お土産：鶴牧せんべい・ミュゲお菓子 

 2/8（木）3 クラブ合同例会について 

2023－24 年度ホストクラブ（杉戸 RC）点鐘 18:30 

会場：高橋屋 食事 8,000 円＋飲物＋コンパニオン

代で 一人当たり 13,000 円の予算 



お客様あいさつ                 野口 厚様 

先日の IM、地区大会、グルー

プゴルフでは大勢の皆様にご参

加頂きありがとうございました。

お陰様で盛大に開催出来ました

ことお礼申し上げます。 

IM の収益金は、春日部社会福祉協議会に寄付をしま

したので、杉戸クラブは杉戸町社会福祉協議会に寄付を

して頂こうと本日持参致しました。また、その他の収益金

は人頭割をして財団・米山に寄付をさせて頂きましたので

ご報告致します。私と致しましては、次々年度のガバナー

補佐まで決まりホッとしているところでございます。これか

ら寒くなりますので皆様お体ご自愛ください。 

年次総会                     大作エレクト 

次年度会長を務めます大作です。 

幹事は、つい先ほど承諾をいただいた

ばかりですが、鈴木千代子会員にお願

いすることになりました。また、現在、委

員長を打診している委員会もあります

ので、決まり次第お知らせしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

次年度の方針や事業については、これから考えたいと

思いますが、現在までの継続事業（すぎスポ、杉戸夏祭

り、古利根川流灯まつり、アグリの夏祭り、障がい者福祉

アグリ歳末感謝祭、の協賛）とコロナ禍で延期となってい

た「第 10 回杉戸町音楽祭」を開催したいと思います。 

そして、自分としては、起業家と不動産所有者をマッチ

ングする大口補助金の事業から、新規起業のお店から

定期的に例会弁当を頼むのはどうかと考えております。

会員の皆様、1 年間どうぞ宜しくお願い致します。 

次年度幹事 鈴木千代子会員 

本日のことで驚きましたが、次年度

幹事を引き受けることとなりました。 

私では力不足かと思いますが、1 年間

勉強させて頂くつもりで頑張りたいと思

います。どうぞ宜しくお願い致します。 

上半期実績報告                 野口会長 

上半期の実績報告を月別に振り返り、また、委員会ご

とに詳細を発表したいと思います。 

 

 

青少年奉仕委員会（戸賀崎）    渡邉幹事（代読） 

青少年委員会では、2022-23 年度チェコに交換留学し

ていた阿部凌馬君が、航空機故障のため一日遅れにな

りましたが無事帰国致しました。8/27 流灯祭例会に阿部

君とお母様が挨拶に来てくれました。会員の皆様に温か

く迎えられ嬉しそうにしていた事が印象的でした。また、

渋谷会員の配慮により川下りに乗船し、うな重のお土産

に大変感謝しておりました。 

10/26 に PP を使った帰国報告会を改めて行いました。

チェコ留学で、人生の中で素晴らしい貴重な経験ができ

たと感謝を述べていました。また、国立の香川大学に進

学が決まり、現在は、積極的に ROTEX として派遣候補生

や来日学生のお手伝いに参加してくれています。 

8 月の理事会にて次年度派遣生のスポンサークラブと

なる事を決議いたしました。理事の方々のプログラムへ

のご理解に感謝申し上げます。11 月共栄中学 3 年生の

持木麻成（モチキ マナ）さんをスポンサーする事が決定

しました。共栄中学高等学校では、人気のプログラムで

多数の応募があります。その中で３人に選抜されたうち

の一人ですので優秀な学生さんです。持木さんの派遣国

や来日生の情報を入手次第、皆様に報告させて頂きます。 

よろしくお願いいたします。 

大作 貴洋 鈴木千代子

野口 美津夫 下津谷忠史

会場監督（SAA） 真中 博克

会計 矢島 紀一

顧問 関口 博正

クラブ奉仕・管理運営委員長 折原正昭

栗原偉憲

渡邉克巳会長ノミニー

会長・幹事

直前会長・エレクト

四大奉仕・財団・米山委員長



 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 16 22 0 （13） 76.31% 

野口厚様： 本日はお世話になります。今年は大変お世

話になり感謝申し上げます。来年も宜しくお願いします。 

野口（美）会長： 明後日の（土）富岡クラブへ行って来ま

す。上半期、おつかれ様でした。引き続き下半期も宜し

くお願い致します。 

渡邉幹事： 今年もあとわずかとなりました。体調には気

を付けて年末の忘年会時期をのりきりましょう。 

矢島会員： 1 年が早い。年のせいか 21 日の夜間例会

（屋形船）ゆっくり楽しみます。 

鈴木会員： 来週の屋形船の忘年会楽しみにしています。 

武井会員： 本年もいよいよ会場での例会は最後になり

ました。来週は屋形船例会でしたね。おおいに楽しみ

ましょう。 

田中会員： 野口ガバナー補佐、半期お疲さまでした。 

細井会員： 21 日の屋形船宜しくお願いします。 

折原（正）会員： 今週末の富岡ロータリークラブ、クリス

マス例会に会長、下津谷さん、馬場さんと 4 人で行って

きます。楽しみです。 

坂田会員： 師走となり、忘年会シーズン、身をもって、皆

様お体ご自愛下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大作（忠）会員： ‘政治と裏金’今、実との黄門様が出て

きて、悪代官（悪い政治家）に切腹を申し付けてほしい

ものだ‼ 

日向会員： 特にございません。 

関口会員：人と人口知能（AI）の違いは、「恐怖心」の有無

だそうです。 

落合（喜）会員： 今年 1 年間皆様には大変お世話様にな

りました。お年寄りを来年も宜しくお願いします。 

郡嶋会員： 本年 4 月に前任より引継ぎ入会して 8 カ月、

皆様には大変お世話になりました。来年もどうぞ宜しく

お願い致します。 

真中会員： 先週の土曜日 3 回目のギックリ腰になりまし

た。明日は同級生のゴルフコンペです。大丈夫かな？ 

大作（貴）会員： 野口ガ

バナー補佐、本日はあ

りがとうございます。 

 

スマイル本日投入額 ２７，０００円 

スマイル累計額 ４４３，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 



第２７３９回例会 ２０２３年１２月２１日 
親睦夜間例会（屋形船：あみ新） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高速道路は順調に進み予定より 1 時間早く到着。車内にお酒が

ないと暴動が起きそうなので(笑)、仕事の都合で現地合流の折原

（正）会員に電話をして、とあるカウンターで一息付いているところを

早々に合流してもらいました。あみ新さんには、下津谷親睦委員長

に交渉してもらい、定刻より早めの出航となりました。 

上半期最終例会は、屋形船での夜間例会になりました。細井自動車駐車場を 16 時に出発。圏央道幸手インター

から東北自動車道で都内へ。屋形船では美味しいお料理と楽しい飲み放題が待っているので、バスの中では飲食

は控えめにして、先ずは新しくなった川口 PA を目指しました。川口 PA は、規模は小さいながらもガラス張りの美し

い景観でお土産やホットスナックコーナーもおしゃれ！フードコートも今どきの吹き抜けで明るく開放的な感じです。

「俺は昔ながらのドライブイン的な食堂が好きなんだけどなぁ～」と B 級グルメ専門家の野口会長(笑)。 

川口 PA を出るといよいよ都内の夜景へ。右側は洗練されたキラキラ都会の摩天楼！東京スカイツリーはもちろ

ん、遠くに東京タワーまで望めます。左側は対照的に生活感のある地味なネオン街「うん～飛んで埼玉ですなぁ」 

浅草橋から出航し墨田川に入ると美しくライトアップされた数々の橋とレインボーブリッジを潜り抜けいざ東京湾へ。

フジテレビ前に停泊すると 360 度パノラマの夜景が広がります。次々と運ばれてくる熱々の天ぷらに舌鼓を打つと、 

当クラブ自慢の歌謡メンバーが船中を盛り上げました。酔い覚ましにデッキに出ると、ゆりかもめが餌を期待して近寄

ってきます。杉戸町から数時間の旅でしたが、凝縮された非日常の楽しいひと時でした。次回も是非ご期待ください！ 


